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MOÇÃO Nº 010/2022 

 

DE APELO A RUMO PARA QUE 

VIABILIZE ESTUDOS NO SENTIDO DE 

ORGANIZAR A PASSAGEM DOS TRENS, 

AFIM DE EVITAR O ENCONTRO DE DOIS 

TRENS NAS PASSAGENS DE NIVEL.   

 

 

O Vereador Joãozinho do Cavalo, nos termos do inciso IV do artigo 152 da 

Resolução nº 001/91, apresenta MOÇÃO DE APELO ao Presidente da Rumo 

que viabilize estudos no sentido de organizar a passagem dos trens, afim de 

evitar o encontro de dois trens nas passagens de nível; pelos motivos abaixo 

expostos: 

 

A buzina ensurdecedora avisa que o trem vindo de Santos está próximo. 

Rapidamente, moradores correm para atravessar a linha, enquanto os carros 

esperam longos minutos, em longas filas.  

A ausência de passarela/viaduto ocasiona a perda de tempo esperando os 

mais de 50 vagões atravessarem. Mas problema pode ser maior quando o trem 

descarrila, quebra, ou quando dois trens se cruzam na passagem, e a espera que 

era de 100 vagões, torna-se a espera de 200 vagões.  

A região tem circulação intensa de pedestres e veículos, moradores dos 

bairros Cipó, Granja Regina Maria, Lagoa Grande, Jardim Brasil e Valflor 

precisam cruzar a linha. Alguns se arriscam ao pular as composições para 

cumprir os compromissos. 

 

Os trilhos que passam por Embu-Guaçu vêm de Santos e vão até o Mato 

Grosso. São usados para escoar a produção também da região da Alto 

Sorocabana, no interior de São Paulo. 
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O problema com o trem já é um velho conhecido dos munícipes que, 

cobram por melhorias há anos, no entanto sofrem dia após dia com a falta da 

resolução do problema.  

 A falta de organização na passagem de trem além de comprometer a 

segurança dos munícipes, compromete também a qualidade de vida e causa 

enormes transtornos, principalmente na passagem que fica localizada no Jardim 

Brasil, ela encontra-se próximo à Avenida Cel. Luiz Tenório de Brito, a 

principal via de acesso ao centro da cidade, o fluxo de veículos é intenso.        

Quando uma composição com cerca de 100 vagões atravessa a passagem, os 

veículos acabam esperando em longas filas, e essas filas acabam ocasionando 

congestionamentos, transtornos e até acidentes entre veículos. Vale ressaltar 

também que na maioria das passagens de nível, não há outro caminho 

alternativo, só há uma via para acessar o centro da cidade, ou seja, acessar o 

comércio essencial e até mesmo trata-se do único acesso ao pronto-socorro, 

assim sendo se um trem com 100 vagões passa e logo em seguida outro passa 

no sentido contrário, acaba ocasionando uma espera de aproximadamente 

20min.  

 Sabe-se que o cerne do problema consiste na ausência da elevação da 

passagem de nível, sabe-se também das futuras obras exigidas pela ANTT com 

relação a exigência de elevação das passagens de níveis, no entanto as obras 

sequer começaram, com isso os munícipes não podem mais esperar, colocando 

suas vidas em risco. 
 

Diante do exposto, e com grande suplica, apresento a presente MOÇÃO 

DE APELO, requerendo este parlamentar, bem como os demais vereadores que 

venham a subscrevê-la, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, que a 

Rumo Malha Paulista S.A. viabilize um estudo no sentido de organizar a 

passagem de trens afim de evitar, principalmente nos horários de pico, que os 

trens se cruzem para evitar longas esperas. 
 

Que cópia do deliberado pelo Plenário, seja encaminhada ao Prefeito do 

Município do Embu-Guaçu José Antonio Pereira, ao Presidente da Rumo Malha 
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Paulista S.A e ao Presidente da Agencia Nacional de Transporte Terrestre – 

ANTT.  

 

 

Anexo fotos que registram as filas de 

carros aguardando pela passagem do 

trem.  
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Câmara Municipal de Embu-Guaçu, 12 de abril de 2022. 

 

 

Joãozinho do Cavalo 

Vereador – PTB 

 

 

 

APOIO: 

 

Edmilson Cabeleireiro 

Vereador – MDB 

 

 

 

Toninho Valflor 

Vereador Presidente – MDB 

 

 

 

Carlinhos 

Vereador – REPUBLICANOS 

 

 

 

Prof. Carlos Shyton 

Vereador – CIDADANIA 

 

 

 

 

Clebinho Jogador 

Vereador – PV 

 

 

João Sené 

Vereador – UNIÃO 

 

 

 

Engenheiro Barros 

Vereador – PTB 

 

 

 

Professor Colle 

Vereador – MDB 
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Lucas da Saúde 

Vereador – PSC 

 

 

 

Maicon Siqueira 

Vereador – PSC 

 

 

 

Isaias Coelho 

Vereador – CIDADANIA 

 

 

Joaquim da Aposentadoria 

Vereador – PP 


